

Mit dem BDK zum Turniersieg

17.04.2024

Kleinfeldturnier in Essen Mülheim. Was der Kripo Mannschaft fehlte war ein ordentlicher Trikotsatz. Natürlich konnte der BDK aushelfen.

Kripo Mannschaft Essen Mülheim

Am 11.04.2023 wurde das alljährliche Fußballturnier des Polizeipräsidiums Essen/Mülheim an der Ruhr im Steeler Sportpark ausgetragen. Das Kleinfeldturnier wurde in Senioren und Junioren unterteilt und konnte bei besten Fußballwetter durchgeführt werden. Die Mannschaften setzten sich aus unterschiedlichen Direktionen, Polizeiwachen und vor allem der 17. Einsatzhundertschaft zusammen. Auch die Direktion K stellte im Seniorenbereich eine "Kripo-Mannschaft" auf.



Der Bezirksverband Essen / Mülheim, unterstützt vom Landesverband NRW, ließ es sich nicht nehmen, diese Kripo-Mannschaft mit einem neuen Trikotsatz zu unterstützen. Mit dem bdk-Logo auf der Brust, wusste die Mannschaft von Spiel zu Spiel zu überzeugen. In sechs Partien konnten fünf Siege und ein Unentschieden errungen werden. Mit nur einem Gegentor und neun geschossenen Toren konnte es am Ende nur einen Turniersieger geben.

Herzlichen Glückwunsch an die Kripo-Mannschaft des PP Essen / Mülheim zum Turniersieg 2024!